
12 .

POllTiCR 30 NOVEMBRE 2007

La diputada del PSOB, Isabel Lopez, visito Canovelles y hablo
de la politica social delgobierno de Zapatero

Balance de la ultima legislatura socialista

ESTIIER MORENO

La diputada y portavoz de
la co mision de segui
miento de los acuerdos de
los Pactos de Toledo, Isa-
bel Lopez Chamosa, fue

la protagonista invitada al co

loquio organizado el pasado
viernes por el PSC-Canovel1es

para hacer balance de la legis
latura gobernada por Zapatero.
Ante la cincuentena de asis
tentes que acudio a la sede del

partido en la calle Industria,
Lopez Chamosa valoro los as

pectos sociales en materia le

gislativa del gobierno de Espa
na y afirmo que "en esta legisla
tura hemos hecho leyes que han
aumentado las libertades indivi
duales y el bienestar social". En
este sentido. explico que la ley
de dependencia sera. "la mas

importante de los pr6ximos 20
aiios", Aunque la implantacion
de esta ley se llevara a cabo

La diputada tambien firma en ellibro de honor del municipio.

por tramos y actualmente hay
un atraso en cuanto a la apli
cacion a causa de la avalancha
de valoraciones recibidas. en

Catalunya se empezaran a re-

cibir este diciembre las ayudas
que fueron valoradas en el
mes de abril. En cuanto a la

ley de igualdad, la diputada
apunto que se trata de una ley

RdV

igualmente importante "parar
evitar casos como las diferencias
salariales enmascaradas con dife
rentes categorias profesionales",
Otra ley a la que se hizo refe
rencia en el coloquio. fue la de
violencia de geriero, que ac

tuara en ambitos como la en

sefianza, la sanidad 0 la justi
cia, y que ademas "dard instru
mentos a las mujeres para que
puedan defenderse".

Segun Lopez Chamosa. esta

legislatura es la que ha tenido
mas acuerdos con agentes so

ciale s. como por ej emplo la

pension de viudedad para pa
rejas de heche, la revision de
la ley de pension de jubilacio
nes 0 la ley de autonornos. la
cual aun necesita mucho desa
rrollo legislativo pero supone
el equivalente al "estatuto del

trabajo autonomo".
Los salarios se calificaron co

mo la asignatura pendiente de
esta legislatura. y uno de los

objetivos de la proxima sera
"establecer el salario minima en

los 800 euros". La diputada re

conocio que en Catalunya hay
mucha gente con dificultades

para llegar a fin de mes. y que
es necesaria una mejor protec
cion social.

Xavier Soianas RdV

MONTORNES GRANOLLERS

Concejales de EUiA visitan el Parlamento
Europeo para hablar del caos en cercanias

El Coordinador comarcal de Esquerra Unida i Alternativa y concejal de
Montorn_s, Jose Montero y los concejales de Montorn_s, Juanjo
Fernandez y Mollet, Emilio Martinez, fonnaron parte de una dele
gadon de esta formacion que la semana pasada visito el Parlamento
Europeo para pedir que la Union Europea intervenga para resolver el
caos de cercanias. Los concejales que se entrevistaron con el eurodipu
tado de Izquierda Unida, Willy Meyer, hizo entrega de su petidon a

la Comision de Peticiones de la Camara. Los concejales exigen a la
Union que pida informacion sobre el estado de las obras del AVE e in

vestigue la repercusion social de la situadon, tanto sobre la pobladon
en general como sobre los trabajadores de las empresas constructoras.

En el encuentro el diputado de IV se alo que la situadon podia vulne
rar normativas europeas como la de Seguridad Ferroviaria. RdV

REVISTA DEL VALLEs

Representacion vallesana en la VI Conte
rencia Nacional del PSC

La VI Conferencia Nacional del PSC, celebrada este pasa
do fin de semana en el Palau de Congresos de Girona,
corrto con una amplia representacion vallesana entre la

que destaco la de Granollers. La conferencia estaba orga
nizada en tres grandes comisiones: Infraestructuras, Vi
vienda y Convivencia que fueron debatidas por los dele
gados llegados desde toda Catalunya y posteriormente
aprobadas. por mayorfa absoluta, por el plenario. El por
tavoz parlamentario del PSC, Miquel Iceta, sefialo que el

partido salfa de esta conferencia con "mas ideas, mas empu
je, fuertes y unidos al servicio de las personas N. La ministra de

Vivienda, Carme Chacon, presidio el acto de inaugura
cion el sabado. RdV
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